

Unser Ulksportfest am Schwanenteich

Das diesjährige Ulksportfest wurde für alle Klassen durch alle Beteiligten an der Schule geplant und umgesetzt. So waren alle bereits im Vorfeld sehr aufgeregt und sehnten bereiten den 16. Mai 2024 herbei.



Eine Eröffnung des Sportfests erfolgte durch unsere Schulleitung und zu Beginn gab es eine kleine Tanzeinlage durch Schüler und Lehrerinnen.



Gegen 9Uhr startete dann das verrückte Sportfest. Gewappnet mit einer Stempelkarte und dem Wunsch nach einem Eis sollten mindestens 15 Stationen durchlaufen werden. Die Vielfalt war riesig und weit über 30 Stationen wurden ermöglicht.



Ein kleines Highlight kam zum Schluss - nämlich das Zweifelderballturnier. Hier traten Team „groß“ gegen Team „klein“ gegen 11Uhr an. Also ein Spektakel bei dem Schüler gegen Lehrer spielten. Viele Zuschauer waren dabei und feuerten die Teams viel Unterstützung an.



Tausend Dank an alle Beteiligten und fleißigen Helfer.

Freuen wir uns auf das Jahr 2025, denn das ulkige Sportfest war ein voller Erfolg 😊